

- **Sexe du représentant:** homme
- **Membre Fondateur:** Non
- **Date d'adhésion à FAIR:** 2009.
- **Univers professionnel:** Entrepreneuriat social, finance solidaire, Engagement citoyen, philanthropie.
- **Métiers exercés:** Chef de projets informatiques, entrepreneur social fondateur de l'ESUS microDON, une plateforme innovante de générosité embarquée (l'arrondi solidaire et le don sur salaire).
- **Responsabilités du représentant:** Direction générale. Pierre-Emmanuel Grange a démontré sa capacité à créer, développer une entreprise sociale réussie, et à piloter des initiatives impactantes au sein de grandes organisations.
- **Taille de l'organisation (pour les personnes morales):** microDON, Esus de 35 collaborateurs, a marqué un jalon important dans l'écosystème de la philanthropie, distribuant 70 millions d'euros de micro-dons à des associations d'intérêt général, grâce à des dispositifs innovants de collecte qui ont déjà été pratiqué par la moitié des français. microDON appartient au groupe La Banque postale, Pierre-emmanuel a été désigné par Adrienne Horel-Pages, directrice de l'engagement, pour représenter l'écosystème du groupe LBP.

La Banque Postale est une banque publique française créée en 2006, filiale du groupe La Poste. Elle offre une gamme de services bancaires, d'assurance et de produits financiers à une clientèle variée, allant des particuliers aux entreprises et aux collectivités locales. Reconnue pour son accessibilité et son engagement en faveur de l'inclusion financière, La Banque Postale joue également un rôle important dans le développement des territoires et le financement de la transition juste.

[Vidéo candidature](#)

## **Profession de foi :**

Chères membres,

Je vous écris aujourd'hui pour vous présenter ma candidature au conseil d'administration de notre association.

Ma trajectoire professionnelle m'a permis de plonger au cœur de la finance solidaire puisque c'est cette dernière que j'ai choisie dès le début pour financer, microdon, l'entreprise sociale que j'ai créée il y a maintenant 15 ans.

Microdon a toujours été financé par la finance solidaire. Elle fait partie des entreprises sociales qui ont réalisé leur sortie avec succès, et fait en cela partie des références souvent citées par certains des principaux fonds solidaires de la place (Esfm Gestion/Ideas, Mandarine Gestion, Xange Impact, France Active, Maif Impact,...)

Ces quinze années d'expériences m'ont permis d'explorer les vertus de l'intégration des pratiques citoyennes et responsables au sein des organisations, et de comprendre en profondeur les enjeux et les opportunités du mécénat. Elles m'ont offert une perspective que je souhaiterais mettre à profit de l'association pour soutenir et promouvoir le développement d'une finance plus inclusive, que ce soit à impact, solidaire ou de partage. Représenter le Groupe La Banque Postale au sein de cette instance est pour moi une opportunité d'aligner nos actions avec les objectifs ambitieux de FAIR, dans le domaine de la finance engagée.

Je suis enthousiaste à l'idée de travailler de concert avec vous tous, pour renforcer notre action en particulier pour développer la finance de partage dont le principe de générosité embarquée est très proche de l'arrondi solidaire, mais aussi pour renforcer la compréhension par les fonds des attentes et problématiques des entrepreneures sociaux. J'aimerais par ailleurs explorer avec vous de nouvelles avenues pour contribuer à démocratiser la finance à Impact et en particulier la rendre plus visible du grand public, pour œuvrer ensemble afin qu'elle représente dans les années à venir plusieurs % du total des encours sous gestion.

Je vous remercie pour l'attention que vous porterez à ma candidature et reste à votre entière disposition pour discuter plus amplement de ma vision et de mon engagement.

Cordialement,

Pierre-Emmanuel Grange